

Pedulil Lingkungan, Bandara SAMS Sepinggangan Serahkan 1 Ton Pupuk Kompos Kepada Masyarakat

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Sebagai bentuk komitmen PT Angkasa Pura I terhadap kelestarian lingkungan yang sejalan dengan UU Nomor 18 tahun 2018 tentang Pengolahan Sampah dan Peraturan Presiden (PERPRES) Nomor 97 tahun 2017 tentang Kebijakan & Strategi Nasional Pengolahan Sampah Rumah Tangga, kantor Cabang Bandar Udara Internasional Sultan Aji Muhammad Sulaiman (SAMS) Sepinggangan Balikpapan memberikan bantuan Pupuk Kompos seberat 1 (satu) ton, masing-masing 500 kilogram kepada Kelompok Wanita Tani (KWT) 28 Sepinggangan Raya dan 500 kilogram ke komunitas Bank Sampah.

Bertempat di RT 28 Kelurahan Sepinggangan Raya, kegiatan yang merupakan rangkaian dari HUT Ke 58 PT Angkasa Pura I tersebut dihadiri oleh General Manager Bandara SAMS Sepinggangan yang disambut oleh Ketua KWT 28 dan perwakilan Bank Sampah, bantuan ini diserahkan secara simbolis.

Rika Danakusuma, General Manager Bandara SAMS Sepinggangan mengatakan “bantuan ini merupakan salah satu bentuk kepedulian Angkasa Pura I kepada lingkungan, mengusung tema Eco Airport dengan mengelola sampah secara terpadu kami membuat sampah organik menjadi pupuk kompos”.

“Proses pengomposan ini dilakukan sekitar 4 sampai dengan 6 bulan dan selama tahun 2021 menghasilkan 2 ton pupuk kompos, mudah-mudahan dapat dimanfaatkan dengan baik,” ujarnya.

Neni, Ketua KWT 28 Sepinggangan Raya mengucapkan “terimakasih kepada manajemen Angkasa Pura I, dengan bantuan pupuk kompos ini sangat bermanfaat dan dan berguna sekali bagi kelompok

wanita tani”, ucapnya.

“Semoga kedepannya KWT 28 dengan Angkasa Pura I dapat bekerjasama dan bersinergi lagi”, harapnya.

Untuk diketahui Bandara SAMS Sepinggan telah turut serta membantu pemerintah Kota Balikpapan dalam mengurangi timbunan sampah yang dibuang ke TPA Manggar sebanyak 15,2 ton di tahun 2021. Dan mendapatkan apresiasi Pemerintah Kota Balikpapan dengan Penghargaan sebagai Kolabolator (Pendamping) Program Pemberdayaan Masyarakat dalam Pilah dan Olah Sampah di Sumber pada tanggal 30 November 2021 lalu.